

A France Télévisions aussi, nos salaires ont besoin de carburant !

A France Télévisions, à plusieurs reprises, la CGT a interpellé la Direction pour apporter de réelles réponses aux revendications des salariés en matière de salaires, de conditions de travail et d'emploi, notamment avec le préavis de grève du 29 septembre.

Aujourd'hui et au regard de la décision unilatérale de la direction d'une augmentation générale de seulement 1,2% quand l'inflation dépasse les 6% pour la seule année 2022, le compte n'y est évidemment pas pour les salariés. Notre revendication pour une hausse de 10% est un juste rattrapage des années passée.

La CGT de France Télévisions appelle donc l'ensemble des salariés de l'entreprise à agir le 18 octobre prochain, journée nationale d'action interprofessionnelle, en rejoignant les manifestations organisées partout en France afin de porter l'exigence d'une revalorisation salariale immédiate pour toutes et tous.

Alors que certains se gavent de superprofits, notre service public est en grande difficulté. Défendons-le, défendons-nous.

Faisons entendre notre voix le 18 octobre.

Paris, le 14 octobre 2022

RDV le 18 octobre à 14h Place d'Italie à Paris,
et partout en France <https://mobilisations-en-france.cgt.fr/>